
1 
 

  

 

 

 

 

 

 

かつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会役員会報告 

9 月 10 日と 10 月 28 日にかつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会役員会が開催されました。 

 

9 月 10 日の議題 

1．現況報告【前回と同数】 

加入状況：活動団体 53 団体、支援団体等 3 団体、緑化推進協力員４、区職員２ 

役員：会長１、副会長３、幹事 8 

事務局：環境課緑と花のまち推進係 

2．日比谷公園ガーデニングショー2019 について（後段で紹介します。） 

3．全体会（サロン・ド・花いち）について （後段で紹介します。） 

  

10 月 28 日の議題 

１．現況報告【前回と同数】 

２．活動報告について 

1）日比谷公園ガーデニングショー2019 に本協議会として活動 PR のため出展しました。 

会場：都立日比谷公園 

    日時：10 月 19 日（土）から 27 日（日）まで 

展示内容 

・協議会紹介パネル 

・花壇コンクールパネル 

・フラワーメリーゴーランド（メインステージ両袖及びテント脇） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

花いち通信Ｖｏｌ．23 

令和元年 11 月 29 日発行 
葛飾区環境課緑と花のまち推進係 
葛飾区立石 5-13-1 
電話（直通）03(5654)8239 
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本協議会会員である都立農産高等学校の定時制園芸部＆創作造形部が出展したコンテナガー

デン「 」が優秀賞を受賞しました。 

都立農産高等学校の定時制園芸部＆創作造形部は、５年連続の入賞です。 

 

グラン・ブーケ  〜夢の中へ、花の中へ〜 

今回の作品は１９世紀後半から２０世紀初頭に活躍した 

フランスの画家ルドンの「グラン・ブーケ」をモチーフに 

つくりました。 

四方見（どこからでも鑑賞できる作品）を生かし正面の 

額縁から見える絵画的な構図だけではなく、鑑賞する人が 

後ろにまわり込むと正面から隠れて見えない画家の痕跡が 

姿を現します。 

先程までそこで絵筆を使い大好きなルドンを模写してい 

た画家なのか、それともルドン本人がいたのか… 

静かに画家の帰りを待つ絵筆が、作品全体に広がりとス 

トーリー性を持たせる効果を生んでいます。 

皆さまはこの作品をどのようにお感じになるでしょうか。 

東京都立農産高等学校定時制 園芸部&創作造形部 

 

 

2）10/21（月）宇都宮市花と緑のまちづくり推進協議会視察がありました。 

     視察団：協議会会員 42 名・市職員 3 名 

      視察内容：住民参加型の花壇活動の推進、花壇コンクール 

          宇都宮の視察団は区役所バス停前花壇や見本園を視察後、日比谷公園 

ガーデニングショーを視察されました。 

 
 
                       
 
                                             
 
 
 

葛飾区の花いっぱい活動や花壇コンクールについて協議会の清水一郎副会長及び区から説明

をしました。 
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３． について（かつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会全体会） 

  場所：エコライフプラザ 

  日時：11 月 10 日(日)午後 1 時 30 分から 4 時まで 

  内容： ①これまでの活動について 

     ②ミニ園芸教室（スワッグの製作） 

「Salon de Hanaichi（サロン・ド・花いち）」は、気軽に、協議会会員の皆さんが相互交流できる場にし

たいと考え、企画しております。今回は１７団体３３名の会員さんが参加されました。ミニ園芸

教室では『スワッグ作り』を楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 
「スワッグ」とは「壁飾り」という意味です。季節の植物を使うことで旬をお部屋に取り入れるこ

とが出来ます。スワッグはヨーロッパではリースと並び魔除けや幸福を呼ぶために玄関や室内

に飾る習慣があるそうです。 

   ※数に限りがあるので希望施設に先着順で配付しました。 

             

 
  
 
 
 
 
 
 
 

     2 階すぐやる課窓口          ４階子育て関係窓口 

 
 スワッグのリボンは、協議会が作ったものと分かるように花いっぱいのまちづくり協議会の名札

に使われている緑のリボンと同じものです！！ 

 職員からは、癒される・簡素な執務室が華やかになった等の声がありました♪ 
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４．令和２年度「第 6 回花いっぱいの花壇コンクール」開催について 

次回日程について協議しました。 

協議の結果、次回のコンクールは「秋開催」で決定しました。 

  主な理由はオリンピック・パラリンピック開催にあたり、花卉市場が混乱し、花苗の調達が

困難になる可能性があるためです。 

次回花壇コンクールの詳細な開催日程については未決定です。 

 

５．今後の活動について 

    1）11/6・7（名古屋）、13〜15（東京） SUPER BOX2019（パナソニック内覧会）におけるミスト付 

  フラワーメリーゴーランドの展示について 

        会場：吹上ホール（名古屋）、東京国際フォーラム（東京） 

        内容：フラワーメリーゴーランド展示 

   2）1/28（火）14:00〜 花の都プロジェクトシンポジウム 

    会場：新宿区立角筈区民ホール（新宿区西新宿 4−33−7） 

※事務局から説明しました。 

 

フラワーメリーゴーランドの展開について 

（１）９月下旬に北総鉄道新柴又駅と JR 亀有駅の北口に各３基設置しました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

       北総鉄道新柴又駅           ＪＲ亀有駅北口 

（２）日本中に羽ばたくフラワーメリーゴーランド 

 

                            

                   

 

 

 

 

① 日本中を熱くしたワールドカップラグビーの会場となった味の素スタジアムの最寄りの 

京王線調布駅（写真左）と飛田給駅（写真右）に各２基が調布市によって設置され、地元市民 

のみなさんの手により綺麗に飾られています。 
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② 10 月に山口県宇部市にフラワーメリーゴーランド４基が設置されました。きっかけは昨 

年の日比谷ガーデニングショーで展示されたフラワーメリーゴーランドを宇部市長さんがご覧 

になり宇部市にも設置したいということからでした。 

 

 

  宇部市内に設置された 

フラワーメリーゴーランド 

 

 

 

 

 

   

花いっぱいでおもてなしサポーター募集 

 「フラワーメリーゴーランド」のお手入れ（花の植替えや切り戻し、花がら摘みなど）をやっていた

だける個人・団体を募集します。 

 現在フラワーメリーゴーランドは区内の公共施設に何基設置されていると思いますか？ 

答えは５１基です！！（２基はお台場に出張中です） 

お花がいきいきと綺麗に街を彩るためには皆さまのお力が必要です。花がら摘みだけでも結

構です。是非お力をお貸しください。特に今回新たに設置した北総鉄道新柴又駅のフラワーメリ

ーゴーランドのお手入れをしてくださる方、また引き続き JR 新小岩駅・金町駅のサポーターさんも

募集します。詳しくは、事務局までご連絡お願いします。 

 

                  10 月中旬にパンジーに入れ替えました。 

花がら摘みをお願いします！ 

                  また「お花が元気ないなぁ」など異変を発見したら 

                  ご連絡お願いします。 

 

 

 

花いっぱいでおもてなし活動用のぼり旗・名札配付中 

 花いっぱいでおもてなし活動中に掲出・着用するのぼり旗と名札を配付しております。 

 東京２０２０オリンピック・パラリンピックに向けて、更に“花いっぱいでおもてなし”を盛り上げて 

 行きましょう！ 
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 「花の種」「ポプリ」の配布について 

  加入団体が主催するイベントの参加者への配布用として、「花の種」「ポプリ」を配付していま

す。希望がございましたらご連絡ください。 

 
 

 

 

 

 

花いっぱいホームページにご参加ください。 

 

事務局からのお知らせ            

 

花いっぱいのまちづくりホームページが 27 年 4 月から開設されています。 

花いっぱいの花壇コンクール入賞花壇や過去のコンクールの結果もご覧いただけます。

ぜひ、一度ご覧になってください。皆さんのご参加をお待ちしております。 

ホームページＵＲＬ https://www.hanaichi-katsushika.jp/ 

区の公式ホームページのバナーからもご覧になれます。 

 

             

ＱＲコード 

 第 1７回日比谷公園ガーデニングショーにフラワーメリーゴーランドを 3基出展しまし

た。開催期間中に、宇都宮市花と緑のまちづくり推進協議会の視察団４５名が大型バスで

いらっしゃりました。またフラワーメリーゴーランドを設置した山口県宇部市の市長様も

協議会のテントにお越しくださいました。宇都宮市と宇部市の両市とも大きく花いっぱい

活動を展開されている自治体様です。今回をきっかけにお互いの活動を参考にし、刺激を

受けながら、花いっぱい活動がさらに大きな輪になればと感じました。 

 

https://www.hanaichi-katsushika.jp/

